



前 広島市議会議員
母谷たつり

寒風

謹啓 新年明けましておめでとうございます。

平成最後の新年を迎え、今年5月からは新しい時代を迎えることとなります。振り返ってみれば30年の年月は東西冷戦が終わり、「ベルリンの壁」が取り壊される映像が民主化の始まる象徴的なものとなり、続いてソビエト連邦が崩壊する中で東側諸国の独裁政権が次々と倒れた時期とも重なります。

また、電気、インターネット、石油、自動車などに依存する生活はさらに拡大し、一層便利になった反面、地球温暖化がますます進み全世界で近年の気候変動による環境危機が現実のものとなりました。

豪雨、地震、台風、津波、干ばつ、山火事、火山の爆発など、いつ、どこで、何が起きるか分からない災害に対し、今、人間は正面から向き合うことを求められています。日本もその例外ではなく度重なる数々の災害でこの間、尊い人命を失うなど大きな犠牲を払った教訓を必ず生かさなければなりません。

新しい時代が日本を何処へ導き、私たちの広島や町がどのような道を歩んで行くのかは、それぞれの立場の真剣な眼差しが、明るく輝かしい未来を引き寄せると信じています。

今年は、カープの4連覇と悲願の日本一で広島がさらに明るくにぎやかになるといいですね。新たな時代の新年の幕開けにあたり、一人ひとりの皆様にささやかな幸福と笑顔が訪れる年となりますようお祈りいたしております。

謹白

12月定例会

広島市議会第6回定例会は、12月3日から13日までの11日間で行われました。

予算案2件、条例案9件、その他の議案9件が提案されました。

予算案では、一般会計17億9千万円、特別会計5億円余り、合わせて22億9千万円が原案通り議決されました。その内訳は、平成29年度収支において発生した決算剰余金の内、1/2を下回らない12億2千5百万円が財政調整基金へ積み立てられ、後期高齢者事業特別会計では平成29年分の約5億円が繰越金として処理されました。

また、市長、市議会議員の選挙における選挙運動用ビラの作成について公費負担が認められました。

これは9月議会で選挙公報の作成ができるようになったこととの重複や整合性に疑義を感じていますが、税金の無駄遣いにならないのか心を痛めています。

あなたの声を聞かせてください。
いい汗流そう! いい笑顔つくろう!

私が直接ご返事します

ご意見、ご要望は

母谷たつり ホットライン



TEL.929-9002 info@motani.jp

都市再生緊急整備地域

昨年10月、広島市は国土交通省から紙屋町・八丁堀地区について都市再生緊急整備地域に指定されました。

近年、商業集積地域が東西南北に分散し、広島市中心部の魅力が損なわれる危機感から広島駅周辺地区と東西を結ぶ動線の核として整備されることになりました。

広島市と広島商工会議所は、市営駐車場を中心とした約7500㎡に官民一体の再開発事業で複合ビル建設の構想を描いています。

特別な規制緩和等が適用されるこの事業は、広島のリディングプロジェクトとして都市の魅力を高める重要な政策です。



西広島バイパス高架延伸



西広島バイパスの高架延伸事業は、中枢都市広島発展に欠かせない事業ですが、長年、財政難、沿道住民の理解などに時間を費やし、今日に至っています。特に朝夕の渋滞は経済・商業活動に大きな損失を与えているだけでなく、通勤、通学などでも佐伯区住民を長期間にわたって悩ませており市民益を逸しています。

近年では、広島市、商工会議所、町内会などの沿道各種団体からの要望を国土交通省が理解を深めてきており事業推進の機運が高まっています。同時に都心部へのアクセス強化も必要となります。こうした状況を逃すことなく、山口県、岡山県に遅れをとっているこの事業の早期完成を強力に進める必要があると思います。

母谷たつのもり 事務所

 TEL.929-9002
 FAX.927-7080


もたにたつのもり 検索

<http://www.motani.jp>

〒731-5114 広島市佐伯区美鈴が丘西5丁目17番12号

ともに進む希望あふれる未来。